

QJ. 1.06.2012

## Sports

### JUDO TOURNOI DE SIERRE

# Les Jurassiens brillent en Valais

Les judokas jurassiens se sont bien comportés lors du Tournoi de la Ville de Sierre, 4<sup>e</sup> manche du Ranking suisse 2012.

#### Cinq médailles pour le BK Porrentruy...

Le Budo Kan Porrentruy avait ainsi délégué 9 judokas en Valais. Le plus mal classé, Pierrick Jordan (juniors moins de 66 kg), de retour de blessure, a fait le voyage pour un seul combat perdu avant la limite. Son adversaire perdant au troisième combat, il est reparti sans pouvoir défendre ses chances une seconde fois.

Ses camarades de club ont, eux, ramené 5 médailles, dont 2 d'or. Sont montés sur la plus haute marche du podium: Alexandra Deboeuf (espoirs filles moins de 40 kg) et Bastien Angehrn (écoliers A moins de 50 kg).

Trois médailles de bronze ont encore été récoltées par l'intermédiaire de Luca Viesti (espoirs garçons moins de 45 kg), Jessica Gurba (espoirs filles moins de 57 kg) et Carolane Tournier (élites dames moins de 52 kg).

Hamid Jafari (élites messieurs moins de 60 kg), Julie Amstutz (espoirs filles moins de 40 kg) et Killian Tissier (écoliers B moins de 30 kg) ont tous trois pris la 5<sup>e</sup> place. Par équipe, le BK Porrentruy a fini 16<sup>e</sup>, sur 104 clubs inscrits.

#### ... et trois pour l'Ecole Amweg

L'Ecole Amweg, de Delémont, s'est également illustrée à Sierre. Timothée Fettle-

let (juniors moins de 55 kg) s'est ainsi adjugé la médaille d'argent. Sarah Groell (juniors filles moins de 52 kg) et Vincenzo Venturella (espoirs moins de 40 kg) ont obtenu le bronze. Tom Fähndrich et Léo Dolce ont fini 5<sup>es</sup>, Julien Christe 7<sup>e</sup>.

#### Seize judokas jurassiens aux Pays-Bas

Le prochain grand rendez-vous des judokas régionaux est fixé à ce week-end aux Pays-Bas: 16 Jurassiens participeront en effet au Tournoi de Venray.

Sous l'impulsion des entraîneurs de Judo Jura Talent, Ludovic Maeder et Julien Christe, et avec la collaboration de l'entraîneur du BK Porrentruy, Jacques Racheter, une sélection régionale prendra part à cette importante manifestation, avec des ambitions, et au milieu de 1400 autres judokas venus de toute l'Europe.

Une bien belle aventure en perspective. LQJ



Carolane Tournier a décroché le bronze chez les élites.